

**PRESSEMITTEILUNG**  
**ULI SCKERL MdL**  
**23.06.2015**

## **Sckerl unterstützt Krankenhaus-Protest gegen neues Bundesgesetz Krankenhausstrukturgesetz des Bundes „eine Mogelpackung“**

Wenn sich heute (24.06.2015) die Mitarbeiter der Krankenhäuser der GRN Gesundheitszentren Rhein-Neckar in Weinheim, Sinsheim, Eberbach und Schwetzingen in ihren Mittagspausen zum Protest gegen das neue Krankenhausstrukturgesetz versammeln, werden sie vom grünen Landtagsabgeordneten Uli Sckerl unterstützt. „Ich teile die Befürchtungen der Belegschaft und der GRN-Geschäftsführung. Mit dem neuen Bundesgesetz werden Mindestanforderungen hochgeschraubt, das gefährdet kleinere und mittlere Kliniken in ihrer Existenz“, so Sckerl. Das Bundesgesetz sei eine Mogelpackung: „Mit den versprochenen 600 Mio. Euro lässt sich der herrschende Pflegenotstand nicht lindern. Die Mittel sind ein Tropfen auf den heißen Stein angesichts des gravierenden Mangels an Pflegekräften.“ Sckerl unterstütze daher bei den bundesweiten Protestkundgebungen die Forderungen nach einer finanziellen Verbesserung, „die ihren Namen auch verdient hat“.